

Abschnittsjugendausflug

2024-11-16 09:00 von Bernhard Wagner

Am Samstag, dem 16. November, fand der heutige Abschnitts-Jugend-Ausflug statt. Gemeinsam mit den Feuerwehren des Abschnittes 2 machten sich rund 70 Jugendliche zusammen mit Ihren Betreuern auf den Weg. Zuerst ging es zum Feuerwehrfahrzeug-Hersteller Magirus Lohr nach Premstätten. Dort wurde uns der Aufbau von Feuerwehrfahrzeugen genau erklärt und die zur Auslieferung bereitstehenden Fahrzeuge durften genau unter die Lupe genommen werden, das freute nicht nur die Kinder, sondern auch die Betreuer. Anschließend ging es zum Flughafen Graz inklusive Besichtigung der Betriebsfeuerwehr. Nach dem Mittagessen stellte uns die FF Feldkirchen noch ihr neu errichtetes Rüsthaus sowie ihre Ausrüstung und Ihre Fahrzeuge zur Schau. Als Ausklang gab es noch ein gemeinsames Abendessen beim Rüsthaus Eggersdorf, wo die Jugendlichen den Tag noch einmal Revue passieren ließen.

Ein Dankeschön an die gute Zusammenarbeit innerhalb des Abschnittes und ein großes Dankeschön für die Abschnittsjugendbeauftragte OLM Jennifer Kulmer für die Organisation dieses informativen und vor allem lustigen Tages.

Bericht: LM Mario Stockner



